
日程第 １  一般質問 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

６ 後藤 巌 

南阿蘇鉄道全線開

通にておきた変化 

〇乗車客・来町観光客を見るにインバウンドの方々が多

くなりましたが、効果的な対応が町の各産業が出来て

いるか？（言語対応・ツール） 

 

〇降車客の移動方法について（徒歩、車など） 

 

〇今後の展開について 

町有地の利活用 

〇町有空き地の今後の利活用の方向性について尋ねる 

・今までの動き 

・これからの展開 

１ 白石 豊和 

農業後継者につい

て 

・新規就農者、親元就農の現状について 

・農業師匠制度の活用について 

・農業を担う者の集落機能維持 

空き家対策につい

て 

・空き家バンクの登録者数及びマッチング数は？ 

・本町ではどのような対策をとっているのか？ 

・移住定住政策についてどのようなビジョンを持ってい

るのか？ 

４ 佐藤 武文 
過疎化が進む地域

対策について 

  

過疎化が著しい草部・野尻地区の産業や福祉対策は？ 

 老朽化に伴い入居者が少ない町営住宅への対策は？ 

 過疎化に伴う駐在区や消防団の再編は？ 

 



３ 児玉 幸之助 

草部・野尻地区の

活性化対策につい

て 

 

① 野尻・草部地区の人口見通しについて 

（人口推計予測、高齢化率、子供の数） 

② 野尻・草部地区の活性化は、現在の地域を支えてい

る特に若い世代の人材をいかに地域に残せるかどう

かにかかっている。人材を地域に留めることを含め

人材を確保する対策について町長の考えを問いた

い。 

③ 将来の野尻・草部地区を担う人材を育成する拠点と

して、高森東学園義務教育学校の重要性がますます

高まっていると考えている。高森小・中学校の生徒

や保護者が希望する場合、高森東学園義務教育学校

へと進学することができないか。 

④ 高森東学園義務教育学校が地域にあり続けるため

に、町政策として位置づけについて町長の考えを問

いたい。 

 

２ 武田 栄喜 防災対策について 

 

・高森町地域防災対策の現状は？ 

・避難所及び公共施設（インフラ）の耐震化の現状、 

進捗状況は？ 

・避難所運営の課題は？ 

 （ジェンダー等の対策） 

・広域的共助はどのように考えているのか 

 

 


